

# RESKRIM

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Pendekatan Persuasif Melalui Kegiatan Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.RESKRIM.ID](http://SUKABUMI.RESKRIM.ID)

Apr 30, 2024 - 14:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Pendekatan Persuasif Melalui Kegiatan Door to Door System*

Mekarjaya, 30 April 2024 - Sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat dan menggali informasi serta saran dari warga, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, menginisiasi kegiatan Door to Door System (DDS) yang digelar di Kp. Cisapi Rt.04/005, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 30 April 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam acara tersebut, Bripka Ade mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Selain itu, dia juga memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan berbagai keluhan, saran, dan kritik yang konstruktif, yang dapat membantu Polri dalam meningkatkan pelayanannya kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Bripka Ade menyampaikan beberapa poin penting, di antaranya:

1. Mengajak masyarakat untuk meningkatkan kegiatan Satuan Pengamanan Lingkungan (Satkamling) guna menjaga kondisi keamanan di lingkungan masing-masing.
2. Mengimbau warga untuk segera melapor ke Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi tindak pidana perdagangan orang, khususnya yang berkaitan dengan modus penipuan rekrutmen tenaga kerja.
3. Mendorong warga untuk memanfaatkan akses komunikasi langsung dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan untuk kepentingan laporan atau informasi mendesak.

AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, selaku Kapolsek Kalapanunggal, menyatakan bahwa inisiatif seperti DDS adalah bagian dari upaya kepolisian dalam mengoptimalkan pelayanan kepada masyarakat serta memperkuat jalinan komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dengan masyarakat.

“Kami berharap kegiatan ini dapat terus menerus mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat serta memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” tutur AKP M. Damar Gunawan.